



Le réseau Cash Express fait ses premiers pas dans les Pyrénées-Atlantiques en s'installant à Orthez

Acteur majeur de l'achat-vente de produits d'occasion, **Cash Express** continue son expansion en France et s'implante pour la première fois dans le département des Pyrénées-Atlantiques. L'enseigne était déjà bien représentée dans le Sud-Ouest avec 16 points de vente.

Cash Express ouvre à Orthez

Déjà présent dans le Sud-Ouest de la France avec 16 magasins, Cash Express continue de conquérir les territoires en ouvrant sa 131ème unité à Orthez. Lionel Bordes a démarré son parcours dans la grande distribution en tant que gérant d'un commerce spécialisé dans l'aménagement de cuisine. Aujourd'hui, il choisit de vivre un nouveau challenge en créant son propre magasin Cash Express.

Convaincu par le concept de l'enseigne, son choix s'est porté sur la ville d'Orthez qui bénéficie d'une forte demande. Implanté en périphérie du centre-ville, ce magasin, de 150m² de superficie, a créé trois nouveaux postes d'emploi et est totalement dédié à l'achat-vente de produits d'occasion pour les particuliers.

Le magasin d'Orthez a déjà ouvert ses portes pour des opérations d'achat depuis le 6 mars 2019 et ouvrira par ailleurs officiellement début avril pour les ventes.

Qu'apporte la franchise Cash Express à son adhérent ?

L'accompagnement d'un parrain référent,

Une cote argus des produits d'occasion,

Des compétences techniques,

Une centrale de référencement,

Une formation en magasin (achat, vente, informatique,...),

Une aide au moment de l'inauguration (stock, communication, assistance,...),

Accessible avec 50 000€ d'apport personnel, la franchise Cash Express garantit un retour sur investissement qui peut atteindre 1 000 000€ au bout de deux ans d'activité.